



Lycée
HENRI PARRIAT
MONTCEAU



Franc succès pour la soirée Halloween de l'internat, salle RR le 18 octobre 2022

Au programme : maquillage, décoration , projection de film qui fait presque peur. Les internes étaient tous présents.

Les internes ont choisi avec beaucoup d'attention leur maquillage et déguisement: sorcières, zombies, morts vivants. Ils ont pu bénéficier de tout un attirail d'accessoires pour laisser libre court à leur créativité. Les assistants d'éducation ont entouré le groupe durant toute la soirée et ont aussi contribué à rendre l'ambiance encore plus festive. Des rires fusent, des petits hurlements aussi.

Les délégués de l'internat se félicitent de cet évènement : *"c'est un succès, tous les internes sont présents et contents"*

Le chef d'établissement et la CPE ont exprimé leur satisfaction quant à l'organisation et l'implication des jeunes : « c'est un moment convivial où tous se retrouvent dans une ambiance chaleureuse. Tous les internes ont mis la main à la pâte pour l'organisation de cette soirée».

Les internes délégués ont déjà réfléchi à d'autres idées, avec pour optique de profiter des différentes manifestations du calendrier : *"on va rebondir pour chaque fête, il ne va rien falloir laisser passer"*.

La prochaine **soirée de Noël** s'annonce magique!!!